



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Miércoles 23 de Junio de 2004

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+DEA rastrea a narcos.

+Agencia antidrogas de Estados Unidos sobrevuela Nicaragua para detectar focos de narcoactividad.
+Narcotraficantes se enfrentan a patrulla naval en Sandy Bay Sirpe, donde se cree existe gran cargamento de droga.

+Megatel absorbida también en Honduras.

+El consorcio mexicano América Móvil no sólo se limitó a adquirir el porcentaje accionario de Megatel en la Empresa Nicaragüense de Telecomunicaciones (Enitel), sino que además absorbió las operaciones de telefonía móvil que tenía en Honduras, de acuerdo a informes de "The Wall Street Journal", el periódico financiero más importante de Estados Unidos.

+¿Comemos atún contaminado?

+ Miles de latas de atún de las marcas importadas Starkist y Bumble Bee podrían ser retiradas del mercado nacional, tras conocerse que la Fiscalía de California, Estados Unidos, demandó a las compañías que las producen por el excesivo nivel de mercurio encontrado en esos productos, lo que puede ocasionar graves problemas de salud.

+Policía golpea a esposa frente a sus alumnos.

+Un miembro de la Brigada de Tránsito es buscado por agentes del Distrito Seis de la Policía Nacional, acusado de agredir a su esposa en presencia de los alumnos de preescolar del colegio José Dolores Estrada, donde ella imparte clases.

El Nuevo Diario

+Era meningitis.

+ Toma de muestras y administración de Ripampisina a familiares y compañeritos de niña muerta.
+Descartado dengue hemorrágico, pero condiciones de ese barrio son precarias, con un cauce a la orilla.

+Otro decapitado.

+Dan muerte a rehén sudcoreano en Irak.
+Cancillería confirma hallazgo del cuerpo.
+Gobierno asiático ordena la salida de todos sus civiles.
+Bush dice que no intimidarán a coalición, pero aparecen signos de lo contrario en Polonia y Japón.

+Empate técnico Marengo-Chamorro.

+Candidato PLC saca 2.7 de ventaja con 3 puntos de error.
+ FSLN aparece como el Partido con más simpatizantes: 35.6
+Chamorro feliz y Nicho dice que en realidad él está bien arriba, y que esa encuesta "la ajustaron"



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 2 -

empresarios por encargo de EU.

+Arrasa y quema como genocida somocista.

+Asociaciones encabezadas por el párroco, se suman al clamor de los afectados.

+Una jueza con apoyo militar y policial, protege a quien se dice ex comandante de la "Contra".

+Apareció 10 años después de que los campesinos ocuparan esas tierras donadas por el gobierno de Doña Violeta.

+Aleman operado y ya extendió los dedos.

+Continúa presión de abogado y familia para que vuelva a El Chile, pero jueza ni siquiera tiene el informe de la intervención quirúrgica.

Editorial

La Prensa

Un incidente sobredimensionado.

"Es triste y lamentable que un mero requisito de seguridad, exigido por un agente del Sistema Penitenciario a distinguidos visitantes de la cárcel La Modelo, despertara tremenda alharaca. Si bien las opiniones de los representantes de la Iglesia son inobjetables cuando tratan de dogmas religiosos y artículos de fe, no lo es cuando ellos se involucran en actividades y controversias políticas, y sobre todo de tinte partidario. Esperamos por el bien de la nación y de la misma feligresía católica que se den por terminados esos malentendidos y que se prosiga una cordial y mutuamente respetuosa relación del Gobierno y la sociedad con la jerarquía católica".

Caricaturas

La Prensa



El Nuevo Diario



Opinión

La Prensa

Faltan buenos líderes. (Edmundo Dávila Urbina)



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 3 -

“En Nicaragua en el plano político se ha estigmatizado la palabra liderazgo. Sin embargo, es importante aclarar que los buenos líderes políticos son indispensables, que han existido y existirán siempre, pero se requiere que éstos sepan previamente dominarse y dirigirse a sí mismos correctamente, antes de querer dirigir a otros; que trabajen en beneficio de los demás y no para provecho personal, que tengan una visión clara del camino a seguir y que muestren a sus partidarios la forma de recorrerlo, que inspiren y motiven en lugar de intimidar y manipular. “Aprender a reconocer al líder, es deber vuestro. Hay tiranos por vuestra culpa...” Que Dios ilumine a los nicaragüenses a la hora de escoger entre líderes buenos y perjudiciales. El pueblo tendrá la última palabra”.

Regulación. (Freddy Potoy)

“A pesar de los aspectos alentadores, hay cosas que parecen caprichosas. Sobre el proyecto de Ley Creadora de la Superintendencia de Servicios Públicos, estimo que hay una sobrada manipulación política del espíritu y letra de este futuro instrumento jurídico por parte de quienes impulsan el mismo. Pero no menos cierto es que también aprecio un retorcimiento conceptual de quienes se consideran afectados y esgrimen argumentos políticos más que técnicos y legales, parecidos a los del Gobierno. La creación de esa futura institución es legítima, lo que no se debe permitir es la materialización de ambiciones de censura como ocurrió en los años ochenta. Otro aspecto que debe verse con lupa es el traspaso accionario en Enitel. Antes de aprobar una ley en materia de telecomunicaciones y tecnología, hay que ser preciso conforme al derecho de telecomunicaciones y derecho informático, para no distorsionar las normas”.

Cartas al Director

Proyectos.(Samuel Salomón Mendoza Suárez)

“Espero que a mediano o largo plazo dé resultados tangibles la estrategia trazada por el Gobierno Central sobre la planificación a todos los niveles: Plan Nacional de Desarrollo, Estrategia Reforzada para la Reducción de la Pobreza, Plan Ambiental, Plan de Salud, Plan de Educación, etc. Los partidos con representación parlamentaria se atribuyen responsabilidades solamente para ellos. Por ejemplo, en la ley de participación ciudadana se habla de la conformación de comités de desarrollo municipal pero solamente los partidos con representación parlamentaria formarán parte del comité. O sea que estamos maniatados a la voluntad de dos extremos. ¿Cuántos partidos políticos pequeños se han pronunciado y no están de acuerdo con ese artículo de la ley? ¿No les interesa formar parte de un comité de desarrollo municipal y no les interesa la planificación?”

El Nuevo Diario

Sica. (Adolfo León Gómez)

“Las Siglas SICA identifican la institución del SISTEMA DE LA INTEGRACION CENTROAMERICANA, que actualmente se rige por el Protocolo de Tegucigalpa a la Carta de la ODECA. Este instrumento fundamental ha sido declarado así por doctrina de la Corte



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 4 -

Centroamericana de Justicia, que en sentencia de consulta vinculante declaró (24/5/94): "El Protocolo de Tegucigalpa de 1991 es en la actualidad, el Tratado constitutivo marco de la integración centroamericana, y por tanto el de mayor jerarquía y la base fundamental de cualquier otra normativa". Las normativas o instrumentos derivados, son entre otros: El Estatuto de La Corte, El Tratado del PARLACEN, el Protocolo de Guatemala, la Alianza para el Desarrollo Sostenible (ALIDES), etc. Ya no es discutible si Centroamérica debe integrarse o no. La única forma de enfrentar la globalización mundial, es uniéndonos. Separados, débiles y sin un destino común, seguiremos siendo lo que en 1925 escribió E. Cerrato Barahona citando a José Ingenieros, al referirse a la obstrucción y disolución de la Federación centroamericana: "...todas las presas son fáciles de devorar si se dividen en bocados pequeños".

Sueldos de los servidores públicos. (F. Laínez.)

"Los servidores públicos, de elección popular, nombrados o contratados por autoridades competentes del Gobierno, son pagados, sin excepción, por la vía y forma que fuere, con fondos públicos del presupuesto de la República, para servir a la ciudadanía. Hay que acabar con el abismo dominante en la pirámide salarial, conocer públicamente, además de sueldos base de cada puesto, otros conceptos, prestaciones y beneficios, que hacen cada compensación total. El capital humano es fundamental para lograr un buen gobierno, e igualmente fundamental para combatir la corrupción interna, y en colusión con la empresa privada que paga mordidas. Recientemente entró en vigencia la Ley 476 de Servicio Civil y Carrera Administrativa, un mamarracho fachadista elaborado por extranjeros para no funcionar nunca. Para transformar el gobierno, lo primero es reducirlo a un tercio de su estructura actual, planificar su modernización y comenzar a ejecutar etapa por etapa, lo demás es demagogia".

La voluntad de las mayorías. (Leonel Téller Sánchez)

"He leído y escuchado a expertos politólogos de Nicaragua opinar sobre la Alianza por la República conformada por liberales, conservadores y hombres y mujeres demócratas cuyos orígenes son el MUN, MDN y PSC. Los politólogos han dicho que somos un partido de gobierno, que no existe liderazgo y que será un fracaso. Los caciques y sus comparsas están quedando atrás, como reliquias de la historia pasada inmediata. Hoy los verdaderos héroes de la democracia, esos hombres y mujeres sencillos de los barrios y comarcas, tienen la oportunidad de ser parte del cambio. Ellos dejaron atrás los espejismos y las utopías de los caciques. Ahora solo falta que los expertos politólogos comiencen a creer en su propio pueblo y de lo que éste es capaz de hacer por sí mismo".

La acreditación en la educación superior. (Carlos Tünnermann Bernheim)

"A raíz de los acuerdos entre el gobierno de la República y el Consejo Nacional de Universidades (CNU), que permitieron superar la crisis del reclamo del 6%, el tema de la evaluación de la calidad y la acreditación de los programas académicos ha adquirido especial importancia en el debate nacional sobre la educación superior. En Centroamérica ya se han creado organismos autónomos encargados de la acreditación de programas e instituciones de educación superior. Tal es el caso de Costa Rica, donde por iniciativa del Consejo Nacional de Rectores (CONARE) se creó el Sistema Nacional de



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 5 -

Acreditación de la Educación Superior (SINAES), reconocido oficialmente por la Asamblea Nacional de ese país en 2002 y que tiene a su cargo acreditar programas de instituciones públicas y privadas de educación superior. Ojalá que los acuerdos recientemente suscritos entre el gobierno y el CNU, no solo permitan organizar un gran foro nacional para debatir la problemática de todo nuestro sistema educativo, sino que también conduzcan a la pronta creación de nuestro Sistema Nacional de Acreditación de la Educación Superior”.

De los señalados delitos electorales. (Alfonso Dávila Barboza)

“Se tiene que reconocer la función definida y beligerante de la Contraloría General de la República, y como un “Organismo rector del sistema de control de la Administración Pública y fiscalización de los bienes y recursos del Estado”. Estimo y dentro del seguimiento que por interés jurídico le estoy dando a la actividad del Departamento de Auditoría de la Contraloría General de la República (C.G.R.) brindar mi opinión muy personal que con la documentación recopilada y respaldada legalmente por el citado Departamento, que los delitos electorales fueron cometidos, y quede en mano de la judicial dictar la sentencia que corresponda. Es recomendable que la judicial tenga muy en cuenta analizar con mucha sabiduría en el Capítulo de los Delitos Electorales los Artos; 177 y 178 que le permitirían fácilmente reconocer a los culpables y no culpables de los Delitos Electorales. ¡Así sea! ”.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Ley prohibirá a Ejército y Policía comercializar con armas. (Pág. 3 A)

+El Ejército y la Policía como institución y sus miembros activos, no podrán participar de los negocios de importación y comercialización de armas y de las empresas vinculadas a la seguridad y vigilancia, según el dictamen de la Ley de Control y Regulación de Armas, aprobado ayer por la Comisión de Defensa y Gobernación de la Asamblea Nacional.

+Gobierno a Congreso de la Diáspora nica. (Pág.6 A)

+Embajador de Nicaragua en Washington irá a escuchar los planteamientos de la comunidad nicaragüense en Miami.

+Si el Poder Electoral no tiene dinero para ceder en el extranjero, los nicas podrían costear este proceso, opina canciller Caldera.

+Agilizarán trámites para inversionistas. (Pág. 6 C)

+En el 2003, Nicaragua captó US\$241 millones en inversión extranjera directa.

+Las autoridades nicaragüenses están trabajando de lleno en el rediseño de la estructura legal y administrativa para atender a los inversionistas, nacionales y extranjeros que pretenden hacer negocios en el país. Una de las primeras acciones es un inventario del marco legal relacionado con la materia.

El Nuevo Diario

+Distrito salvaría a Montealegre. (Pág. 3 A)



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 6 -

+Asamblea distrital resolverá en pocas horas si ratifica su cargo de convencional, retando advertencia de Marengo.

+Secretario presidencial rechaza pedir salvación al ex presidente Alemán.

+Bosques arrasados y aguas contaminadas. (Pág. 9 A)

+ En los últimos 17 años fue arrasado el 27% de los bosques nacionales, y se considera que el 70% de las fuentes hídricas están contaminadas. Aparte de eso, existe mal manejo de las 761 mil toneladas de desechos sólidos (basura) generadas diariamente en el país.

+Precio del petróleo sacrifica a Nicaragua. (Pág. 12 B)

+La época de los precios bajos en el petróleo no volverá y Nicaragua tendrá que hacer sus ajustes para reducir la nefasta incidencia de los conflictos en Medio Oriente y de la especulación de las grandes compañías petroleras, aseveró Fernando Ocampo, Director de Hidrocarburos del Instituto Nicaragüense de Energía (INE).

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN TV (EDICIÓN NOCTURNA)

CDNN 23

Programa: **Polémica Informativa**

Presentador: Santiago Meneses / Rinha Cardenal

Invitado: Leonel Teller (Pre candidato a Alcalde de Managua por el GUL)

Tema: Elecciones Primarias del GUL y el APRE

+Teller manifestó que el 27 de Junio el GUL realizará elecciones primarias para elegir a sus candidatos a alcaldes, vicealcaldes y concejales. Agregó que luego se harán las elecciones primarias del APRE, donde saldrán los candidatos de esta alianza.

+Aseguró que la campaña de ellos cuenta con el apoyo financiero de varios empresarios y no con los fondos del Estado, como muchos han asegurado.

+Así mismo, Teller dijo que el GUL está captando nuevos votos del PLC arnoldista, porque ya no aguantan los "dedazos", imposiciones y violaciones a los derechos políticos, por parte de la cúpula del PLC.

CDNN 23

Programa: **Entrevista CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Ing. Francisco Cifuentes y Lic. Samuel Santos (Organizadores del Rally circuito cerrado) / Lic. Gloria Larios y Lic. Rommel Chavarría (Candidatos a Alcalde y Vicealcalde de Masaya por el PLC)

Tema: Rally circuito cerrado / Propuesta electoral para Masaya

+Larios y Chavarría explicaron su propuesta electoral para Masaya, entre sus prioridades está la limpieza de Masaya y para esto lanzarán una campaña educativa al respecto.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 7 -

CDNN 23

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Luis Mora Sánchez

Invitado: Lic. María Dolores Alemán (Hija de Arnoldo Alemán)

Tema: Demanda de rehabilitación de Arnoldo Alemán en El Chile

+María Dolores reiteró que su padre no tiene condiciones, en su celda, para recuperarse. Por esta razón es que piden que se le permita recuperarse en El Chile.

+Según María Dolores, los enemigos de su padre han satanizado la palabra pacto, que sólo significa negociación, sentarse a platicar, y eso fue lo que hizo su padre.

Canal 10

Programa: **Telediario 10**

Presentador: Jorge Katín

Invitado: Rafael Córdova (Precandidato del APRE)

Tema: Resultados de la Encuesta de Borge y Asociados

+Córdova expresó que las encuestas son un instrumento científico, pero también es fácilmente manipulable, desde las preguntas y el lugar donde se hace. Considera que la indecisión en la elección del candidato que representará al APRE, los ha afectado.

+Córdova dijo que propondrá a la comisión política hacer una encuesta para el 7 de Julio y que los precandidatos hagan una precampaña, para luego elegir al candidato.

+Según Córdova ya tienen lista la estrategia de la campaña y están realizando un trabajo intenso en cuanto a la planificación y organización.

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO (EDICIÓN NOCTURNA)

Radio 15 de Septiembre

Programa: **Juventud al rojo vivo**

Director: Cristian López / Douglas Sandoval

Invitados: Manuel Potosme (Presidente municipal del PLC en Nandaime) / Johnny Acosta (Directivo PLC Nandaime)

Tema: Trabajo político

+López informó que mañana la Juventud Liberal se reunirá con el Cardenal para patentizarle su apoyo. La reunión se realizará a las 10:00 AM en la Curia Arzobispal.

+Potosme y Acosta informaron sobre el estado organizativo del partido en Nandaime, actividades realizadas, visitas a las comarcas etc...

Radio 15 de Septiembre

Programa: **Desde la derecha**

Director: José Payán

Invitados: Dr. Frank Rizo



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 8 -

Tema: Solidaridad con el Dr. Alemán

+El Dr. Rizo comentó que existe un plan para asesinar al Dr. Arnoldo Alemán, como bien lo anunciaba Carlos Guadamuz.

+Aseguró que el comité de la muerte existía y que lo que pasaba es que “ellos escogen cuando y la forma en que le van a asesinar”.

Radio 15 de Septiembre

Programa: **La verdad aunque duela**

Directora: Nubia Duarte

Tema: Comentarios sobre el Día del Padre /

+Duarte comentó que el Dr. Arnoldo Alemán está en la incertidumbre en relación a donde tendrá que pasar el período post operatorio.

+Expresó que Leonardo Ruedas, quien está al frente de una cadena radial en Miami, le informó de un proyecto que están elaborando para la defensa a nivel internacional del Dr. Alemán.

Radio Ya

Programa: **El Súper Reportero**

Director: Sergio Miranda

Tema:

+Miranda comentó que detrás de la encuesta privada que ubica a Pedro Joaquín Chamorro en primer lugar, hay una intención como es la de negociar con Arnoldo Alemán.

+Según Miranda en esta encuesta William Báez aparece en un tercer lugar, para luego dar espacio a otra encuesta en la que este candidato aparecerá en un segundo lugar de forma que se refleje que la competencia está entre Pedro Joaquín Chamorro y William Báez.

+Indicó que la lógica a seguir es decir sacamos a Arnoldo Alemán de la cárcel, lo llevamos al Chile a cambio de que deje de meterse en política y que le de pase al APRE a Pedro Joaquín Chamorro.

+También manifestó que detrás de la pregunta que hacían en la encuesta sobre que ¿si están de acuerdo en que las autoridades de la cárcel Modelo, hayan impedido el ingreso de una persona no identificada que acompañaba al Cardenal?, está el interés de seguirle “volando riata a la Iglesia Católica”.

+Enfatizó en que esa pregunta persigue darle la razón al Presidente Enrique Bolaños y es por lo tanto una encuesta solapada en contra de la Iglesia.

NOTICIAS DE TELEVISIÓN (EDICIÓN NOCTURNA)

+Durante el acto de celebración del 25 aniversario del triunfo de la Revolución en Diriamba, el Comandante Daniel Ortega dijo, que “el país necesita una nueva revolución, porque se están reproduciendo en nuestro país los mismos vicios de la época somosista”. Ortega reiteró que el Gobierno está negociando la libertad de Arnoldo Alemán a cambio de la aprobación de Leyes enviadas por el Ejecutivo. “Eso sería una burla para la justicia, para el pueblo nicaragüense y nosotros lo denunciaremos y lo condenamos”, expresó Ortega. **(Noticias 12, Canal 12)**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 9 -

- + El diputado sandinista René Núñez no descartó que el Gobierno esté negociando con el PLC, para conseguir votos que apoyen sus Leyes, a cambio de trasladar a Arnoldo Alemán a su hacienda El Chile. **(Noticias 12, Canal 12 / Telediario 10, Canal 10)**
- +El Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre, minimizó los cuestionamientos hechos por el Presidente de la Comisión Nacional Electoral del PLC, José Marengo, Montealegre expresó que él es disciplinado con sus principios, con sus ideales y con Nicaragua. Reiteró que seguirá trabajando por Nicaragua y por eso no dejará su puesto en el Gobierno, pero tampoco abandonará el PLC. Montealegre no descartó visitar al ex Presidente Arnoldo Alemán, después de su operación, porque éste es su amigo, pero aseguró que no le pediría ningún favor político. Una periodista le preguntó si no teme que lo saquen del Gobierno después de visitar a Arnoldo Alemán, como le ocurrió a Eduardo Urcuyo, a esto Montealegre contestó que Urcuyo no salió del Gobierno por esta razón y en todo caso, el Presidente Enrique Bolaños siempre ha respetado su filiación (de Montealegre) política. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12 / Noticieros CDNN, Canal 23)**
- +Respecto a la situación de Eduardo Montealegre dentro del PLC, el Jefe de Campaña municipal del PLC, Francisco Aguirre Sacasa, comentó que Montealegre debe hacer trabajo partidario en el Distrito V. El problema es que el PLC se declaró en oposición al Gobierno y ordenó a sus miembros salir del Gobierno. Sin embargo, según Aguirre, este es un buen momento para que Montealegre se ponga a trabajar en las elecciones municipales, que es donde está la acción y no en la Secretaría de la Presidencia. **(Noticias 12, Canal 12)**
- +El Presidente de la Comisión de Justicia de la Asamblea Nacional, Donald Lacayo, dijo que los liberales harán todo lo posible para aprobar la Ley de Carrera Judicial antes del receso parlamentario, e incluso podría suspender dicho receso, para trabajar en la aprobación de la Ley. Sin embargo el diputado sandinista Walmaro Gutiérrez dijo, que aunque está de acuerdo con que se suspenda el receso parlamentario, no está de acuerdo en que esta suspensión sirva para aprobar una Ley de Reforma al Código Procesal Penal, que venga a beneficiar a Arnoldo Alemán. Por su parte el magistrado de la Corte Suprema de Justicia Francisco Rosales reiteró que el dictamen de Ley de Carrera Judicial contiene artículos que son claramente inconstitucionales. **(Noticias 12, Canal 12)**
- +El Ministro del Trabajo, Virgilio Gurdíán, aseguró que el paro laboral que realizarán trabajadores de la salud, este próximo 24 de Junio, es legal. Sin embargo Gurdíán abogó por una negociación entre los trabajadores y las autoridades del MINSA. **(Noticias 12, Canal 12)**
- +El Ministro de Salud, José Antonio Alvarado, dijo estar dispuesto a negociar con los trabajadores de FETSALUD. Sin embargo Alvarado reiteró que el MINSA no tiene recursos para satisfacer las demandas de aumento salarial. **(Noticias 12, Canal 12)**
- +El magistrado de la Corte Suprema de Justicia Francisco Rosales expresó, que con el ante proyecto de reforma a la Ley de Registro Público en el ámbito administrativo, se pretende modernizar y acabar con la corrupción que se da en las instituciones que regulan y administran los derechos de la propiedad inmobiliarias. Por su parte el diputado Damisis Sirias aseguró que unos 15 días ya se tendrá listo el dictamen y en un mes ya se estaría discutiendo en el plenario. **(Multinoticias, Canal 4 / Noticias 12, Canal 12)**
- +El embajador de Alemania, Hans Petersmann anunció que a mediados de la próxima semana Alemania condonará el 100% de la deuda bilateral con Nicaragua. Estas declaraciones las brindó

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 10 -

luego de ser condecorado por la Cancillería de la República. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El sector lácteo amenazó con movilizaciones y protestas en Managua, si el Gobierno no les da alternativas al golpe de leche y al cierre del mercado Salvadoreño para el queso nicaragüense. Los productores exigen que se implante de una vez el programa del vaso de leche. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Presidente Enrique Bolaños prometió llevar agua potable a los habitantes de Bluefields, en el Atlántico Sur, a más de seis meses la promesa no se ha cumplido y las autoridades de ENACAL, en la zona, reconocen que el proyecto no resolverá la demanda total del líquido. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El CSE juramentó a los 152 Consejos Electorales Municipales del país, pero los CEM no podrán ejecutar la verificación ciudadana de cara a las elecciones municipales por el insuficiente presupuesto, así lo expresó Zenelia Madrigal, Presidenta del Consejo Electoral Departamental de Managua. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+La Comisión de Población de la Asamblea Nacional acordó con el CSE y otras instituciones estatales acelerar el proceso de cedulaación de los nicaragüenses que viven en Costa Rica. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+El Vicepresidente del CSE expresó que todo está listo para las elecciones municipales y que los 35 partidos han presentado todos los requisitos necesarios. **(Multinoticias, Canal 4)**

+El Presidente del CSE, Roberto Rivas, confirmó que el APRE logró ubicar, en al menos el 30% de los Consejos Electorales Municipales, terceros miembros de los consejos, lo que garantiza el cumplimiento de la Ley. Según Rivas hay una distribución equitativa para cada partido. **(Telediario 10, Canal 10)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua